# 桐生西ロータリークラブ過報



## 2016-17年度RIテーマ ジョンF. ジャームRI会長

### ROTARY SERVING HUMANITY 人類に奉仕するロータリー



例 会 日 時 毎週金曜日 12:30~13:30 例 会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777 会長 前原榮一 幹事 東郷 学 クラブ会報・雑誌担当 新木明夫 広報活動委員長 山形剛 委員 鳥嶋隆一、高森 勉(歴史編纂・IT・CICO担当)、池末晋介

## No. 2061

2017年1月27日発行

## 第2186例会 (2017・1・20) 報告

- 1. 点 鐘
- 2. ロータリーソング
- 3. ベネファクター授与
- 4. マルチプル・ポール・ハリス・フェロー授与
- 5. 米山功労者感謝状授与
- 6. 会長報告

- 7. 幹事報告
- 8.食事
- 9. 委員会報告
- 10. クラブフォーラム『前期の活動報告と後期の活動計画』
- 11. 点 鐘
- 12. ロータリーソング

#### ◆ベネファクター授与

栗原幸三君



◆マルチプル・ポール・ハリス・フェロー授与

〈第3回〉 花房孝道君



◆米山功労者 感謝状授与

〈第3回〉 栗原幸三君



#### ◆会長報告

前原会長

1.16日(月)に桐生5RC会長幹事会が開催され、今年度のIMホストクラブとして中野実行委員長、下井田実行幹事と共に出席致して参りました。中野委員長から各クラブに協力のお願いを、下井田幹事から

内容について説明を行い原案通り承認を頂きました。 例年通り、ホストクラブの当クラブは全員登録、他 4RCは80%登録です。会員皆様には後日詳細をお 知らせ致しますのでご協力をお願い致します。

また、I Mの基調講演を規定審議会代表議員の曽 我隆一パストガバナーにお引き受け頂きました。曽 我 P G にご挨拶と報告のため24日(火)に、阿左美ガ バナー補佐と中野実行委員長、下井田実行幹事、私の 4名で前橋 R C 例会にメイクにお伺いする予定です。

- 2. 先週の理事会で、忘年家族会の募金の使途について審議致しました。納涼家族会の募金と併せてグローバル補助金の活用を模索しておりますので、一時保留とすることになりました。
- 3. 当クラブの米山奨学に対する特別寄付金の累計額が3,700万円に達し為、第37回米山功労クラブ感謝状が届きました。
- 4. 21日(土)午前10時から午後4時迄、第1回地区補助 金予備審査会が伊勢崎プリオパレスで開催され、下 井田補助金委員長が出席されます。

#### ◆幹事報告

#### 東郷(学)幹事

- ◇次週は光明寺さんでの坐禅例会です。点鐘12:30です。
- ◇ハイライトよねやま202が配信されました。(各テーブルに配布)
- ◇45周年と忘年家族会の決算書を配布しました。
- ◇新年初例会の写真を該当者に配布致しました。
- ◇地区大会に現在43名の申込みを頂いております。今 月30日迄でしたらキャンセル可能ですので、ご希望 の方は事務局までご連絡下さい。
- ◇例会変更のお知らせ

富岡RC 2/15

◇クラブ会報が到着しています

桐生RC 12/12、12/19 桐生中央RC 1/12 桐生赤城RC 1/10

- ◆食事メニュー 1165キロカロリー 桜えびのサラダ、カンパチの照り焼き、白飯、香の物、 鶏団子の甘酢ソース、豆腐とわかめのお味噌汁、一口小菓子
- ◆委員会報告
- ロクラブ運営委員会

◇出席報告

早川出席担当

総数59名(免除者11名の内10名出席の為1名を除く) 出席率対象者58名、 出席率対象者出席人数43名 欠席者15名(内前メイク8名) 出席率87.93% 前々例会修正出席率98.28% (最終欠席者1名)

#### □拠金委員会

#### **♦====ВОХ**

#### 山同拠金委員

委員会発表頑張ります 今泉君 クラブフォーラム、各委員長ご苦労様です

近藤君、奥村君 寒中お見舞い申し上げます 浦野さん お隣の国しばらく放っておきましょう 野村君 今日の夜もプリオパレスさんにお世話になります 山形君 雪どうでしょうか? 新木君 トランプ新大統領就任へ!元俳優も大統領になりま したねぇ米国は..... 野田君 本格的な冬到来です。風邪など引かない様に充分気を 付けて下さい 斎藤君

#### ◇ロータリー財団 舩戸拠金委員

委員会発表お願い致します 今泉君 発表される各委員長、宜しくお願い致します 前原君 正月あけてもう20日、時間がもったいないくらいです 浦野さん

今年もよろしくお願いします近藤君毎日が楽しいです野村君今日は雪大丈夫でしょうか?山形君なんとなく新木君

雪が楽しかったのは学生時代までだったかな? 野田君

#### **◇米山BOX** 河内米山BOX担当

委員会発表お願い致します 今泉君 誕生祝いを頂きました。大台にのりました 近藤君 会社の玄関がきれいで社員の働きに涙が出そうにな りました 浦野さん トランプさん心配です 野村君 あっという間に半年ですね。これからも宜しくお願い します 山形君 なんとなく 新木君 1995年1月17日(火)午前5時46分阪神淡路大震災発 生。もう22年前ですね、合掌 野田君 下井田さん会社の創業45周年、誠におめでとうござい ます 斎藤君

#### 口広報活動委員会

#### **◇クラブ会報・雑誌** 新木クラブ会報・雑誌担当

先週欠席でしたので、ロータリーの友1月号の紹介をさせて頂きます。

今月は「職業奉仕月間」です。それに因んで横組 14~17頁に当地区のパストガバナー本田博己氏(前橋RC)が"「職業奉仕」はロータリーの根幹か?-日本のロータリー100周年に向けて考えたいこと-"というタイトルで掲載されています。これは本田PGが日本のロータリー100周年委員会ビジョン策定特別委員会の委員長のお立場に依るものです。興味深い文章ですので、未だお読みでない方は是非ご覧下さい。異論反論・賛否両論等を覚悟の上で書かれた私見だと述べていらっしゃいます。

他にもたくさん面白い記事が掲載されていますのでお読み下さい。

## ㈱タイムプロデュース

代表取締役 野村 滋

桐生市広沢町1-2538-1

Tel 0277-52-8282

#### ◆クラブフォーラム

#### 前期の活動報告と後期の活動計画



#### 会 長

#### 前原榮一

(1月13日発表)

創立45周年という節目の年に会長職に就任し、無我夢中で取り組んで、あっという間に6ヶ月が経過しました。ジョン・F・ジャームRI会長テーマ「人類に奉仕するロータリー」、そして「私たちが目指すのは、単にロータリーアンの数を増やすのではなく、ロータリーによる良き活動をより多く実現させ、将来にロータリーのリーダーとなれるロータリアンを増やす事です。」と述べております。

このお言葉を受け私なりに考え進めてきたのが、クラブ運営では、約半数の会員が入会して5年未満という現状を踏まえ、若い会員に早く責任ある立場を経験して頂きたいと思い、理事5名は未経験者ばかりにお願い致しました。そして、現在まで皆さん大変積極的に、そして真面目に活動して頂いております。また、運営では未熟な私を、若く誠実勤勉な東郷幹事と大らかな坪井副会長に支えて頂き、大ベテランで安定感のある下井田SAAに全てを監督して頂きながら、ここまで来る事が出来ました。

大きな事業としては、7月29日に今泉クラブ運営委員 長のもと、野村親睦担当を中心に委員皆様が企画し、 そして女性会員に大いに盛り上げて頂き、楽しく華や かな納涼会が131名という大勢の皆様にご参加頂いて盛 大に開催する事が出来ました。そして11月4日には豊川 一男ガバナー公式訪問が、5人目の女性会員となる藤本 千恵子さんの入会式から始まり、豊川ガバナーの貴重 な講話を拝聴し厳粛に執り行われました。そして11月2 3日には創立45周年記念事業が執り行われ、記念講演会 は担当の髙森さんの企画で、ロータリー財団100周年・ R I 第2840地区補助金事業として桐生市市民文化会館 シルクホールに、脳科学者の茂木健一郎先生をお招き して「発達障害は脳科学で理解できる」と題して講演 が行われ、約1,300名の聴衆で会場が埋め尽くされ大成 功を修める事ができ、記念式典、祝賀会も予定通りに 粛々と執り行う事が出来ました。羽鳥実行委員長、井 本幹事をはじめ全会員の皆様、そしてインターアクト、 ローターアクトの皆様のご協力に感謝申し上げます。 続いて12月17日には忘年家族会が開催され、下井田リ ーダーが率いるメンバーで構成されたバンド、コーラス、 そして新人会員により白浪五人男と大変盛り上げて頂 きました。出演されたバンド、コーラス、白浪五人男 と、皆様練習お疲れ様でした。前期は皆様にご指導ご 支援を頂いたお陰で何とか乗り切る事が出来ました。

後期は、3月5日に阿左美ガバナー補佐の指導のもと、中野実行委員長、下井田実行幹事を中心にしてIMが開催されます。皆様ご協力よろしくお願い致します。4月にはクラブ運営委員会の企画で春の旅行が計画されておりますので楽しみにしております。さよなら例会まで一つ一つの例会を大切に、気を引き締めて取り組んで参りたいと思っております。そして、現在まで私の力不足で3名の退会者を出してしまいましたので、出来れば元の人数に戻して天沼年度に引き継ぎたいと思っております。

引き続き皆様のご指導ご支援を宜しくお願い致します。



会員組織委員長

#### 小 林 聡

(1月13日発表)

当初、前期には会員増強に集中して活動し、後期には前原会長の活動方針『Enjoy Rotary』を進めて行くとう事を目標に掲げました。しかし私の力不足で何一つ活動できないまま前期を終了していまいました。かろうじて委員の正田会長ノミニーのお陰で、藤本さんに入会して頂いて女性会員が増えました。非常に有難く思っています。ただ、退会者が3名出てしまい、61名でスタートした会員が、1増3減で59名となり60名を切ってしまいました。増強も大切ですが退会者を出さない事もとても重要な事と、改めて実感しているところです。

後期はその反省を踏まえて積極的に活動する事をお約束したいと思っておりますが、それには会員皆様のご協力が必要不可欠です。新会員候補者のお活動を下です。新会員候補者の活動をでするりたいと思います。今迄もで入会までに活動してですが、最終的な詰めの段階で入会までにでずったとですが、最終的な詰めの段階で入会までは、とうですが、最終的な計を変しているのも事実です。今後は、ときでは、というにアプローチが出来る様に考えております。というも考えております。

何れにしましても、皆様のご協力なくしては活動できませんので、後期も宜しくお願い致します。



奉仕プロジェクト委員長 栗原秀一

(1月13日発表)

先ずは前期の活動ですが、当委員会の大日程に沿って進めております。本日は各担当毎に発表致します。

#### 【社会奉仕】

- ・7月3日みどり市社明運動にはじまり、7月4日桐生市 社明運動への参加。
- ・9月16日に早朝清掃を行ないました。
- ・11月20日には東花桃1万本プロジェクトへ参加。 【職業奉仕】
- ・10月14日に家住職業奉仕担当より「私の理解するロータリーの職業奉仕について」ということで卓話をしていただきました。
- ・9月29日に1月予定の施設優良職員表彰のお願いに各 施設を私と家住担当とで訪問しております。

#### 【国際奉仕・友情交換】

- ・7月6日から18日まで、交換留学生のルーカス君を小 林聡会員がホストファミリーとして迎え入れました。
- ・45周年記念事業・式典に友好クラブの栃尾RCの皆様にご出席していただいております。

#### 【新世代奉仕・ローターアクト】

- ・7月12日に初例会が行なわれました。
- ・10月1・2日にライラ研修が行なわれ3名のRACと

小林(惠)RA担当と乾委員が参加され、10月28日の 例会にてライラ研修報告をしていただきました。

- ・11月6日に青い鳥ぐんまの子供たちとフットサル大会を開催いたしました。IACを中心とした多くの大間々高校生にも参加していただきました。
- ・また、小林RA担当発案によりRCメンバー数人と の親睦を深める妙儀山登山が行なわれました。

#### 【新世代奉仕・インターアクト】

- ・7月9日に合同会議、30日に年次大会が開催されました。横塚担当にも出席していただいております。
- ・7月12日には進路支援講話に下井田パスト会長が、8 月23・24・25日には模擬面接で9名の会員が大間々高 校に出向いております。

またRAC・IACの皆様には45周年記念事業でお手伝いしていただいております。

続いて、後期の活動計画を申し上げます。

#### 【社会奉仕】

- ・高津戸荘観桜会を共催
- ・ 東花桃 1 万本プロジェクトへ支援金贈呈

#### 【職業奉仕】

- ・2月3日に施設優良職員表彰が行なわれる予定です。
- ・4月or5月に職場訪問が行なわれる予定です。

#### 【国際奉仕・友情交換】

・桐生5RC主催の群大理工学部留学生交流会の参加。

#### 【新世代奉仕・ローターアクト】

- ・1月29日に阿左美ガバナー補佐に講師を務めて頂いて蕎麦打ち体験例会を光明寺さんで行います。
- ・2月11日の桐生プリオパレスでの年次大会に参加。
- ・ホラン会長が4月グァムでの全国ローターアクト研修会に地区を代表して参加する予定です。

#### 【新世代奉仕・インターアクト】

・大間々高校IACと合同例会を5月以降開催したい。 また、タイ・チェンマイとのグローバル補助金は、 ティンタインガムRCの手続きの不備により進行が大 幅に遅れております。11月末にロータリー財団から資 金が送金されましたので、やっと工事が始まった段階 かと思います。

以上が奉仕プロジェクトの活動報告並びに後期活動 計画です。後期も皆様のご協力をお願いいたします。



クラブ運営委員長 今 泉 攻 一

各担当および委員の皆様に助けて頂きまして、また会員皆様のご協力により、前半を無事終了することができました。改めましてお礼を申し上げます。私としましても日々勉強のつもりで努めさせて頂いております。それでは、各担当別に発表させて頂きます。

先ず、親睦は、大きな行事であります納涼家族会と忘年家族会を大盛況で開催できました。今年度は会員による余興で皆様に楽しん頂きました。女性会員中心のダンスチームやバンド演奏などで大変盛り上がりました。後半の春の家族会行事は屋形船を企画しておりますので、ご家族皆様で奮ってご参加頂きたいと思います。

次にプログラムですが、SAAの方々と調整をしながら工夫をして頂いて落語例会や演奏会等企画しました。また花房担当の豊富な人脈での外部卓話、坐禅例会や健康診断は例年より時期を早めるなど工夫をして

頂いています。後半も皆様の意見を取り入れながら有 意義なプログラムを計画して魅力ある例会作りに、SA Aさんや関連の皆様と連携をとって取り組ん参ります。

そして出席は、数値目標よりも皆様に進んで出席して頂ける様に、受付での明るい対応を心掛けています。結果として、例会出席率も目標の90%を超えています。後半も足が運び易い雰囲気づくりに努めて参ります。

最後に健康管理です。例年4月の後半に行なっていましたが、今年度は3月10日に予定しています。まだ寒さの残る時期の早朝ですが、手際よく行って頂いておりますし、担当の東郷先生や野田先生から気軽にアドバイスや相談に乗って頂けますので、家族会員の皆様にも是非受診して頂きたいと思います。

残り5ヶ月半となりましたが、皆様には前半同様にご協力をお願い申し上げ、クラブ運営委員会の報告とさせて頂きます。



広報活動委員長 山 形 剛

委員会の主な仕事として、毎例会での写真撮影、また広報機関へ取材の依頼や、ホームページの更新などがあります。今年は45周年記念事業であった茂木健一郎講演会の広報活動もあり、桐生タイムス紙に広告や記事が掲載されました。そしてホームページもリニューアルをして、随時バージョンアップ出来るように改良いたしましたが、なかなかタイムリーな更新には至っていません。後半は随時新しい情報を載せられる様、努めて参ります。

前期の報道機関に掲載された内容を調べましたら、 先ず新役員の表敬訪問、次に大間々高校進路支援講話、 矢野PGの偲ぶ会、大間々高校模擬面接、そして45周 年です。また東花桃の植樹事業の記事の中で当クラブ が協賛している事も書かれていました。

後期も、クラブの活動の広報活動に努め、クラブ拡大の援護射撃に繋がる様に、先輩委員の方々や会員皆様に色々助けて頂いて活動して参りたいと思います。

皆様のご協力を宜しくお願い致します。



R財団·米山·二コ二コBOX (拠金)委員長

井本万里子

前原年度のスタートにあたり、各拠金の数値目標が 掲げられ、担当委員を中心に拠金委員会全体でその達 成に努めて参りました。

さて1月6日までの拠金状況ですが、

佐々木綾子委員が担当するニコニコBOXは、会員1 人25,000円でクラブ全体では1,575,000円の目標額の ところ62.29%達成しております。

七五三木正会員担当のロータリー財団は、年次寄付会員1人150ドルでクラブ全体目標額9,450ドルのところ61.84%達成、ポリオ寄付会員1人30ドルでクラブ全体目標額1,890ドルのところ28.84%を達成、恒久

寄付はクラブ全体で目標額1,000ドルのところ83.2%の達成です。この様にロータリー財団の拠金状況は大変厳しく、特にポリオ寄付は3分の1しか達成できていません。その上、ロータリーレートが年度当初102円であったのが1月から116円になってしまい、目標額達成にはあと5,119ドル、円換算で約60万円が必要です。ご理解ご協力の上、目標額をクリアできます様、切にお願い致します。

河内良範会員担当の米山奨学は、会員1人16,000円 (内3,000円はクラブ本部費より拠出)クラブ全体では 1,008,000円の目標額となり75.20%達成しています。 下期の普通寄付金を入れますと84%となり順調です。

また、今年度の現時点における各種の受賞者は、ベネファクターが2名、マルチプル・フェローが5名、ポール・ハリス・フェローが1名、米山功労者が7名受賞されました。

れました。 さて、これから下半期になりますが、各会員の個々の拠金額をみますと大分バラつきがあります。既に目標額を越えている会員も居れば "0" 若しくは "1,000円" の方が数名おります。その方には推薦者を通じてお願いしていこうと思います。入会時に説明があったとおりですが、確認しますと会員1人ニコニコボックス¥25,000、R財団 \$ 180、米山ボックス¥13,000です。拠金のテーブルには一覧表がありますし、有用な拠金委員がおりますので各自で確認して下さい。

6月の年度終了まで行事も数多く、実際に拠金できる例会は10回位しかありません。会員1人1人が全員目標を達成することが重要ですので、全会員のご協力を賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。

以上をもちまして拠金委員会のご報告にさせて頂きます。



S A A 下 井 田 秀 一

SAAについての中間報告をさせて頂きます。 会長のクラブ活動方針は『Enjoy Rotary』ですので、 SAAは『Enjoy Meeting』を基本に致しました。別に これと言って特別な事はしておりませんが、先輩がさ れた事を見習って進めています。また、活動計画は9 項目掲げました。その内の1つに「月に1度抽選によ り座席を決める」とありますが、ここ数カ月行ってお らず、それが反省点です。

下期は、来るタイミングがあればコンサート例会を 出計画通り開催したいと思っています。また、前期に 1度行いましたビュッフェ方式の食事を、後期にB方 式の例会があれば是非また行いたいと思っています。

予算についてですが、SAAは最大の予算を持っていますので、それを適切に執行していく責任があります。前期は予算の半額より20万円程残しております。ただ、下期早々に新年初例会がありましたので、現在は予算通り推移していると思います。予算の残り具合に依って最後のさよなら例会の内容が違ってきます。なるべく節約できるところは節約し、使うべき時は使って、素晴らしいさよなら例会ができればと考えています。

以上が反省点を含めたこれまでの活動と今後の予定についてです。今後共皆様のご協力をお願い致します。

#### 《次例会予告》

2月3日(金) 施設優良職員表彰